

## Albert Maurer zum Ehrenvorstand ernannt

Am 8. März 2014 war die diesjährige Jahreshauptversammlung von „Dö gmütlichen Perlbachtaler“ Hunderdorf. Höhepunkt der Zusammenkunft war die Ernennung von Albert Maurer zum Ehrenvorstand durch amtierenden Vorsitzenden Werner Fischer. Die Vorstandschaft hatte die Ernennung bei ihrer letzten Sitzung einstimmig beschlossen.

Albert Maurer war von 1991 bis 1995 vier Jahre lang zweiter Vorsitzender unter dem damaligen ersten Vorsitzenden Ernst Sacher senior. Von 1995 bis 2011 war Maurer über sechzehn Jahre erster Vorsitzender und hat sich dabei sehr große Verdienste um den Verein erworben. Unter anderem hat er das 50-jährige Gründungsfest im Jahre 2002 organisiert und erfolgreich durchgeführt.

Als Vergelt's Gott für seine Leistungen erhielt er neben der Ernennungsurkunde auch ein kleines Präsent.

Nach 47 Jahren wurde unser bisheriger Fahnenträger Ernst Sacher junior mit einer Dankes-Urkunde und einem Geschenk in den Ruhestand verabschiedet. Der Ernst wurde 1967 im Alter von 15 Jahren zum Fahnenträger ernannt.

Als sein Nachfolger wurde Mathias Müller in sein Amt eingeführt. Er ist im vergangenen Jahr bereits zwei Mal als Ersatz-Fahnenträger eingesprungen.

Außerdem wurden noch sieben weitere Mitglieder, darunter Albert Maurer, für 25-jährige Treue zum Verein geehrt. Katharina Riepl, die Tochter unseres Vortänzerpaars Martina und Wolfgang Riepl, erhielt von den Jugendleiterinnen eine Auszeichnung für zehn Jahre Mitgliedschaft in der Jugendgruppe. Sie war drei Jahre alt, als sie zum Verein kam.

Werner Fischer (1. Vorsitzender „Dö gmütlichen Perlbachtaler“ Hunderdorf)



Albert Maurer (Bildmitte) wurde zum Ehrenvorstand ernannt. Eingerahmt von 1. Vorstand Werner Fischer (links) und 2. Vorstand Hans Lobmeier (rechts).



Der bisherige Fahnenträger Ernst Sacher wurde nach 47 Jahren in den Ruhestand verabschiedet. Rechts im Bild (neben den beiden Vorsitzenden) sein Nachfolger Mathias Müller.